
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

REQUERIMENTO Nº 495/09 
De Providências 

 
 

“Quanto à possibilidade de estudos 
para aumentar o tempo de sinal 
verde no semáforo da Avenida 
Alfredo Contato com a Avenida 
Santa Bárbara”.  

 
 
 
Considerando-se que, diversos munícipes procuraram por 

este vereador solicitando por uma providência quanto à possibilidade de 
estudos para aumentar o tempo de sinal verde no semáforo da Avenida 
Alfredo Contato com a Avenida Santa Bárbara, e  

 
Considerando-se que, hoje se encontra muito rápido, 

segurando o trafego da Avenida Alfredo Contato. 
 
 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido 

o Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe 
providências junto ao setor competente, quanto à possibilidade de 
estudos para aumentar o tempo de sinal verde no semáforo da Avenida 
Alfredo Contato com a Avenida Santa Bárbara. 

 
                                    

         Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 25 de Fevereiro de 2009. 
 
 

José Luis Fornasari 
“Joi Fornasari” 

                                                 -Vereador 
 


